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ごみステーションに関する調査について（案）

日頃より本市環境行政にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

室蘭市ではごみ処理・リサイクル事業について、様々な課題を解決するため、「ごみ処理・リサイクル事

業あり方検討委員会」を設置し、事業の全体的な見直しを進めています。その一環として、ごみステーシ

ョンに関する基礎データ収集を目的として本調査を実施することといたしました。

つきましては、ご多忙のところ大変恐縮ですが、調査票に回答をご記入の上、令和3年12月 日( )

までに、同封の返信用封筒により郵送でご回答いただきますよう、よろしくお願いいたします。

※本調査で得られた情報は、ごみステーション集約以外の目的には一切使用しません。

また、調査結果の公表にあたっては、町会名等は公表いたしません。

１．基本情報

問 1. 貴町会についてそれぞれご回答ください。

・町会名 ・御回答者氏名

・連絡先 ・町会加入世帯

２．ごみステーションの管理について

問2. 貴町会が管理しているごみステーションについてご回答ください。

※貴町会で管理しているごみステーションがない場合は、ウラ面の問5.からご回答ください。

① 貴町会が管理しているごみステーションについて、別添の地図に印をつけてください。

（ ● がごみステーションの設置場所、 線が貴町会の区域を示しています。）

② 貴町会が管理しているごみステーションの容器数についてご回答ください。

（ごみステーション容器数） ＿＿＿＿＿ 個

③ 貴町会が管理しているごみステーションの利用条件

1. なし

2. あり ・ 町会への加入

・ 利用料金の支払い

・ その他 （ ）

管理とは ・・・ 町会で設置場所を把握し、利用者（特定の区域でも可）が定められており、

不定期であっても簡単な清掃や除雪などがされていることを指します。



３．ごみステーション集約について

室蘭市の人口は年々減少傾向にありますが、ごみステーションの設置個数は年々増加して

います。このようなことなどが原因となり、ごみ収集業務の負担増、ひいてはごみ収集作業

員のなり手減少に繋がっています。現状のままでは、将来的に現在のごみ収集体制の維持が

困難になる可能性があります。

そのため、室蘭市ではごみ収集業務の改善を進めており、要因の一つとなっているごみス

テーションの集約を検討しています。

問 4. 貴町会の区域内に住む、町会に入会していない市民も貴町会のごみステーションを利

用できると案内してもよいかご回答ください。

① 案内してもよい（条件： ）

② 案内しないでもらいたい（理由： ）

問5. 個人の 1戸専用ごみステーションを、複数世帯で利用するごみステーションに集約した

いと考えていますが、集約にはどのような問題があると考えられますか。

①設置場所が遠くなり運べなくなる ②ごみステーションの新規設置や処分が問題となる

③利用者同士で清掃や管理について問題が起きてしまう

④その他（ ）

問6. 貴町会区域内のごみステーションの集約にご協力頂けるかご回答ください。

① 協力できる

② 協力できない ※協力できない理由を下記から選択もしくはその他に記入してください。

・ 町会として各個人のごみステーションの利用に関わるのは難しい

・ 班やアパートなどが管理しているため、そちら直接協力を依頼した方がいい

・ ごみステーションの集約には賛成できない

・ その他（ ）

問7. 問 6.でご回答頂いた課題を解決するためにどのような方法が必要だと考えますか。

問 8. 今後、ごみステーションの集約を進める際に、ご協力頂けることをご回答ください。

①町会内の市民にごみステーション集約について説明し、集約を進める

②市と市民の集約の話し合いの際に、間を取り持つ

③その他（ ）

問9. ごみステーションの集約に関して、ご意見等がございましたらご自由にご記入ください。

調査は以上になります。本調査にご協力頂き誠にありがとうございました。
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